
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年９月８日               NO,６２０ 

 

穴原の弁天池 

 穴原の中央から約１ｋｍ老神方面 

に向かった道沿いの、最後の家があ 

る近くに弁天池があります。 

 池の周囲には湿地があり、いくつ 

かの植物が生息し、橋が架けられた池の中央には「弘化三丙

午年（１８４６） 氏子村中」と彫られた弁天様の石宮があ

り、まわりの木々を水面に映すきれいな池です。 

 川がない穴原の人たちは、弁天様の石宮を祀るなど弁天池

を大切にしてきたと考えられます。 

根利森林鉄道跡 

 根利森林鉄道は、日影南郷を起点に昭和１５年（１９４０）

から建設がはじまり、根利を中継し倉見川奥の土場を結んで

いました。（日影南郷～根利間はカスリン台風により廃線） 

 昭和２０年代から根利の貯木場が起点となり、牛牽きにか

わり機関車による木材の運搬がされる

ようになりました。 

          倉見川沿いの本線とクラミ沢支線、ゲ

タゴヤ沢支線などがあり、ヘアピンカー

ブ跡や素掘りのトンネル跡、石積みの擁

壁などが所々に今も残っています。 

          写真は、かぶりの淵手前のトンネル跡

で、その先には橋台跡も残っています。 
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 市民体育館の消費税増税にともなう利用料金の引き上げと管理、運営を

指定管理者に任せることができる条例改正が、３日の９月定例市議会本会

議に提案され、日本共産党の大東議員と井之川議員以外の賛成多数で可決

されました。 

 質疑で教育部長は、「今回の条例改正は指定管理するというものではな

く、指定管理ができるようにする」と答弁しましたが、市の直営でおこな

うなら条例改正をする必要はありません。 

市民体育館は、市民にとって利用しやすく、子どもから高齢者まで気軽

に楽しく参加できる事業をおこなうことが大切です。 

 １０月からの消費税増税にともなう市の施設の使用料や利用料、水道料

金、下水道料金などの消費税を１０％に引き上げ、使用料等の値段を引き

上げる条例改正が３日、開会した９月定例市議会に提案され、質疑、討論

の後、採決がおこなわれ、大東議員と井之川議員以 

外の議員の賛成多数により可決されました。 

 これまで沼田市では、南郷の曲屋の入館料のよう 

に入館料が１００円だと消費税８％の場合１０８円 

となるので、１円単位を切り捨て１００円でしたが、 

１０％に引き上げられることで、１１０円となるの 

で、消費税が完全に転嫁されるものもあります。 

 地方公務員法の改正により来年４月１日からはじま

る、会計年度任用職員の導入についての、沼田市会計年

度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例と外１件の

条例制定が９月定例市議会に提案されました。 

 この２件の条例は、市役所で働く非常勤職員の勤務時

間の明確化や有給や通勤費の支給、給与などを条例で定

めるものです。 

この２件の条例は質疑の後、総務文教常任委員会に付

託されました。（常任委員会は２０日 午前１０時から） 

 第４９回沼田市市民体育大会が１日開かれ、卓球、剣

道、サッカーなど１３種目で熱戦が繰り広げられました。 

 開会式はリニューアルオープンしたＺＡＣＲＯＳアリ

ーナぬまた（市民体育館）でおこなわれ、利南支部の代     

表が選手宣誓をおこない 

ました。（写真） 

 今大会では、利南支部

が１２９．０点を獲得し、

優勝しました。 

 ２位は薄根支部、３位

は東部支部でした。 

 


